

EIN CLUB HÄLT ZUSAMMEN – Pannenhilfe am 30. Juli 2016

Samstag, der 30. Juli 2016, war ein guter Tag um zu zeigen, dass in einem Club Kameradschaft und Hilfsbereitschaft **Groß** geschrieben werden.

Was ist passiert: unser neues Mitglied Stefan Kögl aus Neufeld freute sich auf das Nostalgiepflügen in Tribuswinkel. Mit seinem komplett restaurierten John Deere Lanz machte er sich frohen Mutes auf die Reise. Die Fahrt ging über Pottendorf und Tattendorf auf den Feldweg Richtung alte Rebschule an der B 17. Plötzlich versagte das linke Vorderrad seinen Dienst und kippte weg.

Er machte genau das Richtige, telefonierte mit seinem neuen Clubkollegen Gerhard Krems und erzählte von seinem Problem. Kurz entschlossen wurde Martin Märzweiler informiert, der auch gerade am Weg zum Nostalgiepflügen war. Dieser machte eine Kehrtwende, holte das passende Werkzeug und fuhr Richtung Feldweg alte Rebschule. Mit der Hydraulik von Martins Traktor wurde der John Deere Lanz vorne angehoben und schon konnte die Reparatur erfolgen. Nun ging die Fahrt gemeinsam weiter nach Tribuswinkel zum Nostalgiepflügen und der Zwischenfall tat dem Spaß an der Freude keinen Abbruch.

Liebe Leser dieser Zeilen, Kameradschaft, Hilfsbereitschaft und Freude an den alten Traktoren werden bei uns groß geschrieben.

Gerhard Schützl